



**Nombre del alumno: Alondra Favil**

**Nombre del profesor: Bataz**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Teorías de la personalidad**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 3**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de junio de 2020.

## **“Erik Erickson y Gordon Allport”**

### ***Personalidad un enfoque a la sociedad***

Estos autores de renombre nos dieron a conocer sus teorías todas enfocadas a la personalidad y como esta se llega a desarrollar según cada concepto que en un momento más se revelará, sin dejar de lado que cada autor tiene su propio significado y uno de ellos ( Erik) va de la mano pero también pelea con Freud y el otro va al enfoque del individuo sin apoyar al psicoanálisis.

Por ello inicio con Erik donde nos afirma que la personalidad es “ aquella que se desarrolla de acuerdo con los pasos determinados en la preparación del organismo humano para ser dirigido hacia estar consciente de interactuar con un radio amplio de individuos significativos e instituciones.” ( UDS;2020:50) pero no solo nos afirma con dicho juicio si no también nos dice que el desarrollo no solo dependerá del individuo y como lo enfrente si no está enlazado de algo fundamental que es como su ambiente, cultura, tradición, forma de educación y de transmisión depende de cómo este sujeto reaccionara a la vida y como esto influye permanentemente a su mente y sobre todo como este psicólogo se basó en algo conocido como principio epigenético que ha “sido definida como los cambios heredables en la expresión genética y pretende explicar por qué los organismos vivos expresan unos genes y silencian otros, para conformar así sus características físicas particulares.” Dr Freire; Histología y farmacología; 2013)

Y saliendo de esta idea parte lo que es las diferencias individuales que nos recalca que el hombre y la mujer tienen sus diferencias biológicas, que tenemos adaptaciones y ajuste en la sociedad y con nosotros mismos a la ahora de seguir un desarrollo constante y según las etapas psicosexuales de Freud, aunque se le puede agregar otros más conocidas como las etapas psicosociales que de igual

forma son influyentes a la hora de decir desarrollo y personalidad y estas son confianza, culpabilidad, desesperanza etc y aquí mismo podemos ver el choque que puede haber en las distintas corrientes debido a que Freud se apoya siempre de la satisfacción sexual y de cómo pasa cada satisfacción en las etapas de latencia, infancia, adolescencia y adultez mientras que nuestro Erik todo lo enmarca hacia cómo la persona se siente, se identifica y también se muestra, sin embargo hay que decir que estas se conectan a la hora de revelar en qué etapa lo sufre cada uno y es ahí donde Allport dice oye detente que esto no solo se basa en la sociedad, en sus ajustes si no en los rasgos que parte de la personalidad y es ahí donde llega otro gran choque ya que Allport nos dice que los rasgos pueden ser únicos y comunes donde cada rasgo se define como: “Un sistema neuropsíquico generalizado y focalizado (peculiar al individuo), con la capacidad para hacer muchos estímulos funcionalmente equivalentes y para iniciar y guiar formas consistentes (equivalentes) de conducta adaptativa y expresiva” (UDS;2020:55) y estos mismos nos hacen ser quien somos, el reflejo de este mismo, y en cuanto los conceptos que comparte con Erickson son parecidos pero no iguales ya que estos difieren por significado, pero aparte de ello lo que caracteriza a este emblemático sujeto son la cantidad de rasgos que nos menciona en su libro y como estos son tan importantes a la hora de definir aspectos relevantes de cada persona individualmente y su definición en la sociedad. Puesto que ya señale que rumbo toma cada uno es esencial decir que mi punto de vista sobre ello es positivo y favorable ya que sin dichos términos no podríamos decir esta persona es así porque su ambiente es malo o conflictivo y sus procesos cognitivos son diferentes a un niño que creció en otros ambientes o que su adaptación es diferente y que por ello sus rasgos que maneja es totalmente opuesto al paciente que se encuentra en un núcleo familiar estable y menos complejo, por ende concluyo que es esencial conocer cada concepto para que a la hora de atender a nuestro cliente sepamos diagnosticarlo y saber cuáles son sus puntos más fuertes enfocado a la personalidad y ver donde está el conflicto principal.

## ***Bibliografía***



- ⇒ ***Antología. Universidad del sureste;2020.***
- ⇒ ***Universidad de ciencias medicas.Freire, Martinez. 2013. Cuba***